

COMUNICADO

DEPARTAMENTO DE TURISMO MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA

CONCERNIENTE AL CENTRO DE SKI DEL VOLCÁN VILLARRICA

Dados:

a) La evidente situación de pandemia y los altos riesgos de contagio de COVID-19 en todo el territorio nacional, y especialmente considerando los orígenes de la mayoría de los turistas que llegan a nuestra zona en período invernal,

b) Que las autoridades sanitarias y territoriales correspondientes no han autorizado la apertura del centro de ski del Volcán Villarrica debido al riesgo de contagios que suponen las actividades en este lugar,

El Departamento de Turismo de la Municipalidad de Villarrica comunica:

1) Que **este año 2020 NO HABRÁ, NI HAREMOS INSCRIPCIONES PARA EL DESCUENTO EN EL CENTRO DE SKI PARA RESIDENTES DE LA COMUNA DE VILLARRICA**, por todas las razones previamente mencionadas.

2) Por un profundo sentido ético y sentido común, aunque estuviera autorizado, no participaríamos de una actividad que implicara poner en un riesgo tan alto la salud y la vida de las personas.

3) Lamentamos tener que especificar lo anterior, debido a la incomprensible cantidad de consultas sobre este tema que han llegado.

4) Es inentendible, y condenamos, que en medio de una pandemia donde han muerto miles de personas en nuestro país y en el mundo en condiciones absolutamente dolorosas y trágicas, haya personas (tanto potenciales turistas como residentes de la comuna), que piensen en salir a divertirse, exponerse y exponer a los demás al contagio de una enfermedad que ni siquiera se ha controlado ni existen medicinas o vacunas para contrarrestarla. Constituye la de estas personas, una actitud repudiable en todo el sentido y alcance de la palabra.



Departamento de Turismo